Suma tarjeta universal 250 mil cargas externas

Fernando Merino

Cd. de México, México (17 abril 2022).- La Secretaría de Movilidad (Semovi) registró del 2 de marzo hasta ayer 250 mil recargas a las tarjetas de Movilidad Integrada a través del sistema externo.

Esto equivale a 10.2 millones de pesos en transacciones, sin embargo, esta cifra dista de las recargas que se realizan en taquillas y máquinas ubicadas en estaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, Metrobús o Tren Ligero.

En el Metro fueron 216 millones 410 mil 30 pesos lo que recaudó en enero pasado por concepto de recargas en 11 líneas.

El sistema externo permite, además de que los usuarios ingresen dinero desde sus teléfonos con tecnología NFC, hacerlo en pequeños comercios, sin embargo, son pocos los movimientos que se hacen en estos establecimientos.

Jorge Ríos, propietario del establecimiento, en la Colonia Obrera, donde arrancó esta forma de carga, detalló que son alrededor de cinco recargas las que realiza al día.

"Sí viene gente, como unas cinco personas al día, más o menos, a hacer la recarga. Yo siento que sí ha funcionado, pero falta un poco más de difusión, eso sí es un hecho, así también más visibilidad en donde hay puntos de recarga", destacó.

Agregó que se ha visto beneficiado, pues recibe el 1 por ciento del total de la recarga que se realiza en el establecimiento.

Además de que en muchas ocasiones terminan haciendo otra compra.

"Si nos apoya a todos los que estamos en este programa por la afluencia de personas que vienen a la tienda: pasan, recargan y casi siempre hay una venta añadida, un complemento", apuntó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/suma-tarjeta-universal-250-mil-cargas-externas/ar2386567 Fecha de publicación: 17 abril 2022